

**COMUNICADO ESPECIAL N°3**

24 de Abril 2024

Estimada comunidad educativa

Les saludamos muy cordialmente, al tiempo en que les informamos una mala noticia que nos dificulta continuar con las clases de hoy.

Esta madrugada nuestro colegio sufrió un robo de cañerías de cobre, por lo que nos vemos en la situación de estar sin agua potable.

Por lo anterior, los y las estudiantes se retirarán a las 9:50 por fuerza mayor. Nuestros equipos también serán despachados por el mismo motivo.

La jornada Vespertina estará con clases en línea durante el tiempo que se estime conveniente.

Durante esta jornada les estaremos informando por las Redes Sociales oficiales sobre las condiciones de funcionamiento de los siguientes días.

Con el afán de conformar una comunidad educativa organizada, comprometida y feliz, se despide atentamente

Equipo Directivo  
Colegio Técnico San Cayetano

*Formando Hombres y Mujeres: Dueños de su propio destino*